

L'Académie Sandra Lavorel reçoit la médaille d'or 2023 du CNRS

Dossier de la rédaction de H2o
September 2023

La médaille d'or du CNRS, l'une des plus prestigieuses récompenses scientifiques françaises, distingue cette année l'Académie Sandra Lavorel. Spécialiste du fonctionnement des écosystèmes, cette chercheuse du CNRS depuis 30 ans a mis en évidence les contributions de la biodiversité à la vie humaine et à l'environnement par les changements environnementaux. De 2018 à 2022, elle était membre du comité interdisciplinaire d'experts de l'IPBES, la plateforme internationale de référence sur la biodiversité et le changement climatique paru en 2021. Elle participe actuellement à l'évaluation Nexus sur les liens d'interdépendance entre la biodiversité, l'eau, l'alimentation, la santé et le climat de l'IPBES.

La médaille d'or du CNRS ainsi qu'une dotation de 50 000 euros de la part de la Fondation CNRS lui seront remises le 20 décembre 2023 lors d'une cérémonie à la Maison de la Chimie à Paris.

CNRS